



Desalojan Cámara de Diputados y aplazan sesión hasta el miércoles tras sismo

La Cámara de Diputados ordenó el desalojo de sus instalaciones y aplazó su sesión ordinaria de mañana martes hasta el miércoles, tras el sismo de magnitud 7.7 en la capital del país. El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, remarcó a su vez que no hubo incidentes ni personas lesionadas a consecuencia del sismo, en tanto que el inmueble tampoco registra afectaciones.

<https://www.milenio.com/politica/desalojan-camara-diputados-aplazan-sesion-sismo>